

Campagne de solidarité : Une lettre du Pakistan

jeudi 17 novembre 2005, par [TARIO Farooq](#) (Date de rédaction antérieure : 17 novembre 2005).

Chers amis d'ESSF,

Merci pour votre contribution. Elle est arrivée mardi dernier. Je n'étais pas à Lahore et je n'ai pas pu le confirmer plus tôt.

(...).

Le prochain envoi d'un camion d'aide est prévu pour mardi 22 novembre. Vos dons serviront à acheter de la nourriture, des médicaments, des couvertures et des vêtements chauds dans la zone que nous avons choisie pour intervenir : Paniola dans le district Rawalakot du Cachemire. Je participerai moi-même à la délégation qui accompagnera le prochain camion d'aide, se sera ma seconde visite après le tremblement de terre.

Il y a 38 village dans cette zone. Plus de 80% des maisons ont été détruites. Nous étions les premiers à initier des secours et le travail de reconstruction à cet endroit. C'est aussi là que nous bâtissons cent maisons, avec l'appui d'Action Aid Pakistan.

Le travail de construction des maisons se poursuit bien. Notre équipe médical pour femmes et enfants a aussi un camp médical de trois jour dans la région. Plus de 400 personnes ont été traitées.

Notre activité à reçu une reconnaissance formelle de la par dudit gouvernement d'Azad Kashmir, le Cachemire sous contrôle pakistanais.

Le budget en cours de la Campagne de secours populaire (Labour Relief Campaign) se monte à plus de 11 millions de Rupees (US\$183,000), c'est le montant que nous avons collecté jusqu'à maintenant. Mais la majorité de ce budget (\$110,000) provient d'une organisation, Action Aid, pour la construction des maisons. Le reste est fourni surtout sous la forme de biens, et aussi en liquidités.

Votre contribution (\$7000) est l'une des plus importante reçue internationnellement. Le DSP australien a envoyé de même autour de \$4000. Le SSP d'Ecosse est encore dans le processus de collecte. En Suède, le Palme International Center Sweden a lui aussi envoyé plus de \$6000. Le Parti socialiste de Suède a envoyé pour sa part \$3000. La campagne de solidarité financière se poursuit en plusieurs endroits.

Fraternellement,

Farooq Tariq